



Körner trägt den Kameraden sein Schlachtlied vor.

Siebenundzwanzigstes Kapitel. Gefallen.

Noch ehe im Osten der Morgen graut, sitzen alle wieder in den Sätteln. Mild und schön, wie der Abend war, bricht sonnig hell der Tag herein; die aufgehende Sonne umsäumt die lichten Wölkchen im Osten mit purpurnem Rand.

„Denkst du an die Lieben daheim, oder sinnst du über ein neues Lied nach?“ fragt Förster seinen Freund Körner, der sinnend vor sich hinschaut.

„Beides, lieber Förster; ich dachte, wie mein Leben bisher solch einem sonnenhellen Morgen glich! Wie viele Liebe ich den Meinen, euch allen zu danken habe!“

„Dem Morgen folgt erst der Tag, Herzensbruder; will's Gott, wird dein Tag noch sonniger werden als dein Lebensmorgen war“, entgegnet Förster herzlich.